

しろっぴーのアルバム



白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/

職人技探訪～しろいし風総本家～ (1月13日)



中学・高校生16人が、かまぼこ作りやゴム加工、染色など、白石区のものづくりの現場を訪ねました。キラリと光る職人技に触れた子どもたちは、ものづくりの魅力や面白さを体感していました。

北白石雪フェスティバル (1月25日)



子どもからお年寄りまで約600人が参加して、障害物競走や雪中ボブスレーなどの競技を楽しみました。甘酒などの出店も用意され、冷えた体を温めながら冬の日を楽しんでいました。

幼稚園児が防火豆まき (2月3日)



しろいし幼稚園の園児約250人が、火遊びをする悪い鬼に、豆を投げて退治しました。子どもたちは「火遊びは絶対しません」と消防署員の前で元気に誓いました。

中学生が除雪ボランティア (2月7日)



日章中学校の生徒67人が、一人暮らしの高齢者の住宅周辺を除雪。作業を終えた生徒たちは、地域住民が用意した豚汁などを食べながら「感謝されるとうれしいね」などと笑顔で話していました。

油断なし
ドアに心に
鍵かけた
シロイシ・シルバーセーフティ川柳コンクール
防犯部門
優秀作

広告

